



令和7年度 入学式



4月8日（火）に105名の新入生を出迎えて、令和7年度入学式を挙行了しました。初々しい表情で家族とともに登校してくれました。素晴らしい態度で式典に参加していたことが印象的でした。これから活躍を期待しています。

式 辞

（前段省略）

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。真新しい制服に身を包み、背筋を伸ばして座っているその姿勢、もちろん緊張していると思いますが、それ以上に頑張ろうという意欲が伝わってきます。明日から始まる中学校生活、あなたたちにとって、充実した3年間になることを祈っています。この伝統ある坂井中学校の一員となるみなさんに、これからの学校生活で心がけてほしいことを3つお話しします。

一つ目は、**「好奇心・探究心を持ち続けていこう。」**

世の中には今はまだ知らない、分からない事がいっぱいあります。仲間や先生方と一緒に学んで、「そうなんだ」と分かったときは、すごくうれしくなるはず。「できた」「わかった」と喜んでいるみなさんの生き生きした表情を見るのを楽しみにしています。

二つ目は、**「たくさん経験しよう。」**

人間は結構おくびょうな生き物で、やったことのないことには自信が持てない。だから新しいことはやりたがらない。でも、「これもったいなくないですか？」若いあなたたちは、何事にも失敗を恐れず取り組んでほしいです。ミスしたっていいんです。先生たちは、全力であなたたちをサポートします。安心して、いろんなことを経験してください。

三つ目は**「あいさつしよう。」**

気持ちのよい挨拶をすると、自分はもちろん挨拶された相手も気分よくなって挨拶を返してくれます。お互いが気持ちよくなると、その後の会話もスムーズになりますし、仲良くもなれます。本当にいいことづくめです。

以上、3つのことを、明日からの学校生活の中で取り組んでみましょう。きっと一年後、ものすごく成長していると思います。

保護者の皆様、お子様のご入学誠にありがとうございます。心より御祝い申し上げます。子どもの教育は、学校と家庭地域とが車の両輪となり、互いに連携を図りながら進めていくことが大変重要であります。佐々木PTA会長様におかれましては、本年度、保護者のまとめ役・橋渡し役としてご尽力をよろしくお祈りいたします。

私たち、教職員も、一丸となりお子様の可能を最大限に伸ばしていけるよう、誠心誠意、努力して参ります。本校の教育活動にいつそうのご理解とご協力をお願い申し上げます。式辞といたします。